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                                     LE JEÛNE

Pourquoi les chrétiens jeûnent ils?

Les chrétiens jeûnent parce que c'est une recommandation de

YESHOUA HAMASHIAH.

 Écoutez ce que YESHOUA nous dit dans Matityahou 9 verset 15
 «… les jours viendront où leur mari leur sera enlevé, et ils jeûneront.»
Amen Seigneur !
Le jeûne est une des façons d'honorer ELOHIM.

La première condition du jeûne pour être certain de bien L'honorer, 

c'est de le pratiquer dans la discrétion.                                        

Toujours dans le Sefer Matityahou 6 versets 16 à 17

 «Lorsque vous jeûnez, ne prenez pas un air triste comme les

 hypocrites, ils présentent un visage tout défait pour montrer aux 

hommes qu'ils jeûnent . Je vous le dis en vérité, ils ont leur 

récompense . Mais toi, quand tu jeûnes, parfume ta tête et lave ton 

visage afin de pas montrer que tu jeûnes aux hommes, mais à ton 

Père qui est dans le lieu secret ; et ton Père qui voit dans le secret , 
te le rendras .» Amen Seigneur !                         
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_____________________________________________________Le Jeûne(02)

 La pratique régulière du jeûne est donc bien une œuvre de la foi.

 Cela va certainement vous étonner, mais les personnes très

 pauvres qui jeûnent par nécessité, cela leur sera compté comme un

 jeûne volontaire s'il est fait dans la prière ; c'est à dire dans la

 présence de ROUAH HAKODECH  dans le Nom de YESHOUA .

Pour nous qui avons la possibilité de ne pas être dans le besoin , et qui 

ne manquons pas de nourriture ; c'est aussi remarquable de jeûner 

volontairement .

Un riche qui jeûne parce qu'il a la foi ; ELOHIM ne le remarquerait-il 
pas? 

Le jeûne est une arme très efficace contre les flèches de Satan.

Il prépare le champ de bataille que tu vas livrer spirituellement

contre les attaques ciblées de Satan ; parce que tu lui as laissé une 

ou plusieurs portes ouvertes qui affaiblissent ta position devant 

ton SEIGNEUR.
                                                  (. . .)

                         ACCUEIL ET PRIÈRE INTERCALAIRE
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_____________________________________________________Le Jeûne(03)
                                                        
Le jeûne c'est l'artillerie du chrétien qui peu affaiblir les positions de

 l'ennemi avant de lui envoyer l'infanterie pour nettoyer proprement le

 terrain ; cette infanterie c'est la piété .

Cette infanterie, c'est d'abord l'épée de ROUAH HA KODECH  qui

avec tous Ses anges vont combattre pour toi spirituellement afin que 

tes prières soient exaucées .

Le jeûne est indispensable pour affaiblir les désirs de la chair .

Il dispose ton esprit  pour faire mourir les œuvres et les pensées 

mauvaises qui raccourcissent ta vie.

Le jeûne permet aussi de te débarrasser des choses du monde qui

empêchent le processus de la sanctification 

Il permet de te maintenir dans le cercle vertueux dans lequel ELOHIM 

aime te voir évoluer . 

La  bonne qualité même de ton Salut dépend de ta capacité à jeûner.  

 Le jeûne est donc très efficace pour ton développement personnel en 

temps qu'enfant D'ELOHIM.
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_____________________________________________________Le Jeûne(04)

 Il t'aide nécessairement à te maintenir dans la bonne attitude .                      
                                                                                      
 Il participe à l'abandon de tes anciennes et mauvaises habitudes issues

 du monde et que tu affectionnes . 

Écoutez ce que YESHOUA dit dans L'Épitre de Alef Yohanan 2 verset 15

«N'aimez point le monde, ni les choses du monde. 
Si quelqu'un aime le monde, l'amour du Père n'est point en lui. »

Amen Seigneur !

Le jeûne affermi ton amour pour LUI 

 Est-ce qu'ELOHIM serait insensible à tes preuves d'amour pour LUI ?  

Non, bien sûr!
 
Oui, le jeûne est un des moyens qu'ELOHIM a recommandé à

YESHOUA de pratiquer afin de renforcer tout son être et notamment

de repousser les limites de la chair et de la tentation .   

Le jeûne est je le répète un moyen de la foi ; il est donc spirituel.

Comme la prière, la mise en pratique des dons spirituels,

 l'évangélisation sont des moyens pour exprimer ta foi, le jeûne est

 aussi un moyen pour la rendre plus forte et efficiente .
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_____________________________________________________Le Jeûne(05)
                                                     
 Il contribue à blinder ton armure du chrétien pour lutter contre
 
 contre les flèches enflammées du malin.
                                                      
Il est un marqueur chez les fidèles qui le pratiquent ensemble et

 qui , se fortifiant les uns les autres se mettent à coups sûrs par cette 

pratique régulière à part des gens du monde.

                                               (. . . )

Écoute bien maintenant ce que je vais dire :

« LE JEÛNE N'EST PAS RELIGIEUX; CAR IL N'A PAS ÉTÉ INVENTÉ

 PAR L'HOMME.

LE JEÛNE EST BIBLIQUE CAR IL A ÉTÉ ENSEIGNÉ PAR ELOHIM LUI- 

MÊME.

Écoute ce que MOÏSE nous dit dans Sefer Vayikra (LÉVITIQUE) 16: 31

«Ce sera un Sabbat de repos complet pour vous, et vous vous priverez .» 
Amen Seigneur !

Toujours dans L'A-T dans Sefer Choftim (JUGES) au chapitre 20 verset 26
« Alors toute l'armée d'Yisraël, tout le peuple, monta à Beit-El et cria et 
s'assit là, en présence d'ADONAÏ  Ils jeûnèrent ce jour-là jusqu'au soir, 
offrirent des holocaustes et des offrandes de paix à ADONAÏ. » 
Amen Seigneur !                                                                    
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_____________________________________________________Le Jeûne(06)

Le jeûne, c'est aussi une discipline qui contribue à te rendre obéissant 

et humble.

Le jeûne te fortifie l'esprit et ton âme en affaiblissant ta propre chair 

qui crie de sa soif des choses du monde que tu as décidé de faire mourir 

En aucun cas le jeûne est un chantage à l'encontre d'ELOHIM, car ce

n'est pas par notre sacrifice que l'on vient à Lui . 

Le Jeûne est un moyen de Lui parler
      
Il n'est en aucun cas un sacrifice , il est comme une offrande 

que l'on fait à ELOHIM .
                                                    
Le jeûne est un temps particulier que l'on passe avec LUI dans

 la recherche d'une communion parfaite car c'est un temps

 exceptionnel d'adoration et de bénédiction.

ADONAÏ voit et entend tout et quand nous nous humilions dans le 

jeûne on ressent plus particulièrement sa présence ; c'est fort !

Il  te permet de renoncer à toute chose qui ne confesse pas le nom 

d'ELOHIM .
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_____________________________________________________Le Jeûne(07)

C'est d'ailleurs pour cela qu'il est toujours pratiqué dans un but précis. 

 Autrement dit, on ne jeûne pas si on  n'a pas de raison particulière de

 le faire.

Encore une fois, le jeûne est spirituel et non charnel.
                                         
C'est ce que nous dit le prophète Yéchayahou (ÉSAÏE) au chapitre 58

 dans le vrai jeûne.

C'est quand on a faim de la présence D'ELOHIM dans sa vie que l'on

jeûne ; afin de pouvoir mieux le servir.

La preuve que le jeûne n'est pas légaliste ou religieux, car ceux qui

le pratiquent avec rigueur, ressentent systématiquement la puissance 

de ROUAH HA KODECH  ; soit immédiatement ; soit juste après la 

coupure du jeûne.

Le légalisme, le religieux viennent des hommes et par conséquent ne 

produisent rien.

Le jeûne n'est pas religieux quand il se fait dans la présence de

ROUAH HA KODECH ; ce qui est religieux c'est ce qui se fait
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_____________________________________________________Le Jeûne(08)

dans la tradition qui vient des hommes ; alors que le jeûne je le

répète encore vient  D'ELOHIM Lui-même .
                                     
Le jeûne s'accompagne de la prière, la lecture des saintes Écritures , et dans la 

présence de ROUHA HA KODECH.

ELOHIM qui est notre ADONAÏ est toujours vivant et IL parle à

à  ceux qui LUI parlent avec douceur et humilité et le jeûne est 

humilité.

«YESHOUA est le même hier, aujourd'hui et pour l'éternité » 

                                          (. . . )

Le concernant, nous disent les saintes Écritures, IL fut conduit dans le 

désert par le SOUFFLE D'ADONAÏ pour y faire un jeûne de 40 jours.

Ce n'est donc pas de sa propre force qu'IL aurait pu faire cela .

 Le jeûne associé à la prière du Tsadik ( le juste) sont le moyen 

biblique de commencer ce que le Souffle de L'ADONAÏ nous 

demande de faire dans un but précis. 

Il permet de nous  dépouiller de tout ce que ADONAÏ et récuse que 
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_____________________________________________________Le Jeûne(09)

nous  puissions marcher dans Sa sainteté.

Sans cette démarche en imitation du MASHIAH, notre sanctification 

ne peut progresser dans les cieux .

En Lui, le jeûne c'est la mort de quelque-chose de mauvais qui était en 

nous, et c'est aussi une résurrection parce qu'une nouvelle vie en 

YESHOUA se réalise .

Le jeûne est donc une réparation, parce que YESHOUA dans son 

désert répara les fautes du peuple d'Yisraël, car il est Yisraël.

YESHOUA, quand IL était dans le désert, IL  fut exposé à trois 

tentations que le diable Lui avait préparées .

- Changer les pierres en pains .
- Se faire remarquer par un prodige devant la ville de Yérouchalim qui
 est le grand centre religieux pour se montrer au peuple et aux chefs 
religieux .
- Se laisser convaincre par orgueil de prendre avant l'heure le pouvoir 
sur les royaumes de toute la Terre .

Évidemment cela à encore un sens pour nous aujourd'hui :

Les pierres changées en pains représentent la faiblesse de la chair : 
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_____________________________________________________Le Jeûne(10)

le manger et le boire, et aussi tout ce dont la chair est demandeuse .
      
Le point le plus haut du Temple représente le religieux avec tous ces 

dangers car tout ce qui est religieux ne vient pas de L'ADONAÏ . 

Pour nous aujourd'hui, tout ce qui est religieux c'est tout ce que font 

les églises qui n'est pas dans Les saintes Écritures .

                                               (. . . )

La troisième tentation c'est quand le diable va demander à YESHOUA 

de le reconnaître comme étant ELOHIM et de recevoir en échange tous

les royaumes de la Terre .

Évidemment le Seigneur nous montre là qu'il ne faut pas que nous 

plions le genou devant le diable .

Même si il nous promet monts et merveilles nous ne devons pas 

accepter de vivre dans son monde que notre orgueil pousse à nous faire

faire . 

Ici principalement, le diable veut faire ressortir le sentiment de puissance 

de domination avec ce qu'il peut comporter comme :

                                                   Page : 10/ 19



_____________________________________________________Le Jeûne(11)

 le désir de notoriété, de reconnaissance, d'élévation dans l'échelle 

sociale, etc…

Comme YESHOUA, il y a dans notre désert, que nous acceptions d'y 

aller ou pas, des bêtes sauvages qui nous attaquent . 

YESHOUA a dû beaucoup combattre le diable pour ne pas succomber 

d'une part à la faim et à la soif, mais aussi à toutes les tentations dont 

celle de renoncer à son Ministère . 

Pour nous qui jeûnons, c'est la même chose ; mais bien évidemment  

à une échelle moindre .

Ne nous a t-IL pas dit que ces choses là ne pouvaient être chassées que

par le jeûne et la prière, mais pas n'importe quelle prière ;  seulement 

celle qui s'inspire et s'appuie sur la Parole d'ADONAÏ.
                          
Ce combat ne peut être livré efficacement que si déjà vous avez une 

vie de prière car il est une prière exceptionnelle réservée pour certaines

démarches qu'elles soient individuelle ou collective.

Le vrai jeûne est lui-même une  prière qui vient souvent après toutes 
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_____________________________________________________Le Jeûne(12)

Pour devenir un enfant parfait d'ADONAÏ, le chrétien d'Antioche 

que nous devrions tous être doit rechercher la victoire en s'étant 

préalablement équipé de l'armure du chrétien dont Chaoul nous a parlé

dans le Sefer ÉPHÉSIENS 16 afin de ne pas se laisser tenter par toutes

les séductions que Satan veut sournoisement nous offrir .
                                                    
Nous sommes nous aussi le peuple d'ADONAÏ qui a été greffé afin 

que nous puissions porter le fruit que Rouha Ha Kodech  nous a 

autorisés à manifester en vérité et en toute liberté . 

Le conflit qui a éclaté entre Cefa et Chaoul n'a plus d'intérêt pour nous 

sinon que de savoir que nous avons reçu l'assurance du salut à cause 

de notre foi qui conduit à la vie éternelle et ce , grâce au sacrifice de 

YESHOUA dans le désert , puis à la croix à Golgotha .

YESHOUA a souffert pour nous du début à la fin de son Ministère de 

trois années et demie pour sauver le peuple d'Yisraël et nous les 

hommes des nations parce que nous sommes aussi des pécheurs 

comme les juifs de l'époque .
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_____________________________________________________Le Jeûne(13)

C'est pour cela que nous devons le suivre sur Son chemin qui est le 

seul chemin de la vie qui conduit à notre résurrection .

Les jeûnes que nous pratiquons ont forcément leur limite et c'est pour 

cela que nous devons accepter de les renouveler. 

Pourquoi donc ? 

Parce que nous sommes incapables sur cette Terre d'imiter parfaitement 

YESHOUA.        

Mais ce que ADONAÏ regarde ce ne sont pas nos performances en 

temps que telles , mais plutôt la disposition de notre cœur quand nous 

faisons ces choses et aussi à la condition que les disposition du contrat 

de jeûne soient honorées .

C'est aussi pourquoi nous devons renouveler nos jeûnes car IL aime la 

persévérance , car le fait de faire et de refaire conduit à la perfection .

Écoutez ce que nous disent les saintes Écritures à propos de ce que 
pensait le diable  de YESHOUA en personne : c'est dans le Sefer de 
LUC au chapitre 4 versets 12 à 13 

«YESHOUA lui répondit:Il es dit aussi : ' Ne mets pas à l'épreuve 
ADONAÏ ton ELOHIM ' 
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_____________________________________________________Le Jeûne(14)

Quand l'adversaire eu cessé de le mettre à l'épreuve, il s'éloigna de lui 
jusqu'à un moment favorable . Amen !
                                    
Le diable avec ses cohortes de démons nous guettent constamment et 

tentent de s'approcher de nous car il veut sa revanche .

Nous avons le jeûne et la prière pour Lui barrer la route et c'est très 

efficace ; car ADONAÏ ne cesse de protéger ceux qui le recherchent.

YESHOUA n'en est-IL pas la preuve ?

Un chrétien qui ne jeûne pas régulièrement et qui consacre peu ou prou

de son temps journalier à la prière  à la méditation de La Parole sans 

oublier le reste, n'a aucune chance de résister au moment du jour 

mauvais qui l'entraînera comme une proie facile là ou il ne voulait pas 

aller . 

Ta vie a un prix, et il y a une étiquette sur laquelle il est écrit : 

« Sois mon imitateur . » Amen Seigneur !

Pour marcher dans les pas de YESHOUA il faut commencer par 

l'aimer et se délecter de sa Parole avant toutes autres choses .

Beaucoup de chrétiens relativisent tellement qu'ils se font eux-mêmes
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_____________________________________________________Le Jeûne(15)

leur propre juge pour se complaire à satisfaire d'abord leurs désirs des 

plaisirs de la chair ; en se disant que ADONAÏ les pardonnera de 

toutes les façons et que la vie éternelle est assurée .  

Ça, c'est ce que Satan pensait avant que ADONAÏ  le destine au 

jour de sa colère ; aux affres de l'étang de feu .  

Vous devez savoir que Satan est très intelligent pour fabriquer des 

mensonges religieux qui gangrènent même les églises évangélistes 
                                       
car beaucoup d'évangélistes acceptent toutes sortes de comportements 

et de fréquentations qui en fin de compte sont diaboliques . 

Une d'entre elles consiste à leur faire croire que le jeûne n'est pas 

nécessaire …

Les églises évangélistes sont gangrenées de fausses doctrines comme 

celle-là qui proviennent d'horizons divers ; parfois de courants

sociétaux , philosophiques et religieux .

Alors qu'une seule attitude devrait suffire : lire et relire sans cesse la 

Parole d'ADONAÏ dans la présence de ROUAH HA KODECH .
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_____________________________________________________Le Jeûne(16)

La victoire sur les trois tentations que sont les plaisirs de ce Monde , 

les fausses doctrines et l'orgueil gangrènent, je le redis les corps et les 

cœurs de beaucoup de frères de L'Église de YESHOUA .  

Et c'est bien cela que YESHOUA est allé combattre victorieusement 

lors de son jeûne sur-humain dans le désert . 

Le Souffle de L'ADONAÏ L'avait conduit pour être confronté à Satan 

avant même que son Ministère ne soit commencé. 

Imaginez un seul instant que YESHOUA est échoué .

Que ne dirait t-on pas encore aujourd'hui sur le jeûne ?

                                            ( . . . )
Nous les évangélistes , nous avons le devoir de démontrer que le jeûne 

et la prière sont des armes redoutables contre les tentations du diable 

dans la vie de tout homme et toute femme qui veulent voir la Gloire  

d'ADONAÏ .

Et c'est à cela que YESHOUA s'attend de vous ! 

Écoutez ce beau témoignage de L'Apôtre LUC concernant la 
prophétesse Channah (Anne) au chapitre 2 versets 36 à 37 :
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_____________________________________________________Le Jeûne(17)

«  Il y avait également une prophétesse, appelée Channah Bat-Pénouel 
de la tribu d'Asher . C'était une femme très âgée .
Elle avait vécue sept ans avec son époux après s'être mariée . Depuis, 
elle était restée veuve ; elle avait  quatre-vingt-quatre ans.
Elle ne quittait jamais l'enceinte du Temple, servant ADONAÏ nuit et 
jour dans l'adoration, le jeûne et la prière .»

 Amen Seigneur !

Le jeûne et la prière conduisent le vrai chrétien à l'humilité .

C'est certain, comme YESHOUA  avait inversé les tentations  du 
                                            
diable, le jeûne nous permet de rester plus humble à chaque fois et

 cela plaît beaucoup au SEIGNEUR  de nous voir dans l'imitation .

Pour conclure chers frères et sœurs je veux vous dire cela :
 
Souvenez-vous que YESHOUA après son baptême d'eau et de

ROUHA HA KODECH alla dans le désert et qu'IL jeûna durant 40
 
 jours et 40 nuits sans nourriture et sans boisson .

C'est ainsi qu'IL commença son Ministère Évangélique démontrant 

que le jeûne est important pour notre avancement dans le Royaume .

IL nous a prouvé qu'avec le jeûne on est armé pour affronter toutes 
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_____________________________________________________Le Jeûne(18)

les manœuvres du diable et lui résister jusqu'à le faire céder .

C'est vrai que YESHOUA  n'a pas cédé aux trois tentatives du diable 

et ce doit être pour nous un puissant enseignement .
 
Le jeûne est donc un moyen de la foi qui permet de mobiliser les

forces spirituelles divines comme la prière D'Ester le fut pour 

conjurer les malédictions du diable et de ses démons .

Le jeûne est un temps rempli d'intensité, de ferveur, de puissance , 

de force qui crient ensemble et montent au Mashiah comme un parfum

de bonne odeur .

ELOHIM qui ne peut pas rester insensible à nos jeûnes et à nos prières

se manifestera par des exaucements, des prodiges et des miracles 

dans notre vie. 

                                                 ( . . . )

                                          Page : 18/ 19



_____________________________________________________Le Jeûne(19)

 Merci pour ta présence 

Sois abondamment béni

Que la Paix D'ELOHIM SHALOM soit sur toi et toute ta famille 

C'est au Nom de YESHOUA HAMASHIAH  que j'aie prié.

Amen !      
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